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事務局  皆さん、こんばんは。只今から、第４回鳳来地域審議会を開催させていただきます。

開会に当たり、●●委員さん、●●委員さんから都合による欠席の連絡をいただいてお

りますが、地域審議会の設置等に関する協議第８条第３項に規定する定足数に達してお

りますので、本会議は成立することを報告させていただきます。 

   本日は、ご案内のとおり、市長から依頼のありました「新城市総合計画市民委員会

委員の推薦について」をご協議いただいた後、引き続き「しんしろ版『地域自治区制

度』について」企画部企画課職員を交え勉強会を行いますので、よろしくお願いいた

します。 

それでは、お手元に配布させていただいております次第により進めさせていただきま

す。 

最初に、会長さんからごあいさつをお願いいたします。 

会 長  皆さん、こんばんは。本日は市長から依頼のありました総合計画市民委員会の委員推

薦について、ご協議をお願いいたします。 

   審議会終了後には、地域自治区制度につての勉強会を行いますので、よろしくお願

いいたします。一般の皆さんに理解していただくには時間がかかる内容と思いますが、

折角の機会ですので、ご意見ご質問をお願いいたします。 

事務局  続きまして、鳳来総合支所長からあいさつをさせていただきます。 

支所長  皆さん、こんばんは。本日はこの３月３１日をもって任期が切れます新城市総合計画

市民委員会の後任委員推薦についてご協議をお願いいたします。 

地域自治区制度につきましては、昨年１１月より説明会を市内各地で開催するとと

もに職員の研修を始めております。本日は企画課の担当職員が来ておりますので分か

らないこと、ご不明な点をお聞きください。 

話は変わりまして、鳥インフルエンザの発生により２月１４日には市職員３２人も夜

通しの殺処分作業に従事し、翌１５日には封入作業や鶏糞処理等に２６人が従事しまし

た。１０キロ圏内にあります養鶏農家１６戸の検査結果が１９日の午前１０時に出まし

て、拡大のないことが判明しました。現在は畜産関係の車両を消毒するポイントを設け、

３月９日の２４時まで行うことになっています。以上報告を兼ね、あいさつとさせてい

ただきます。 

事務局  議事に移らせていただきます。地域審議会の設置等に関する協議第８条第４項の規定  

により、会長さんに議長をお願いいたします。 

議 長  それでは本日の議題を協議していきますので、よろしくお願いいたします。 

     最初に、会議録署名委員２人の指名をさせていただきます。委員名簿の順により   

●●委員さんと●●委員さんのお２人にお願いいたします。 

     それでは、市長から依頼のありました「新城市総合計画市民委員会委員の推薦につい

て」を議題といたします。 

事務局からの説明をお願いします。 

事務局  新城市総合計画市民委員会委員の推薦については、市長から鳳来地域審議会会長あて

に、ご覧のとおりありました。 

「新城市総合計画市民委員会」につきましては、皆さんご存じのとおり、市総合計画
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に関し、市長の諮問に応じ、審議、答申することを所掌事務とするもので、委員会組

織は市内に住所を有する方等を委員に２０人以内ということで、現在は総合計画審議

会委員から３人、地域審議会委員から６人（内訳は鳳来・新城・作手の３地区から各

２人）、公募の市民から１１人の計２０人で構成をされております。 

鳳来地域審議会からは、●●さん、●●さんのお２人にお願いしてきましたが、委

員会設置要綱第４条第１項の規定により、現在の委員さんの任期は、この３月３１日

までとなっておりますので、この４月から新たにお願いをすることとなる方お２人を

推薦していただくものです。 

 なお、新しい委員さんの任期については平成２７年３月までの４年間となりますが、

ご存じのとおり、地域審議会の設置等に関する協議第３条の規定により地域審議会の

設置期間は本年９月３０日までとなっており、任期との整合が取れないわけでありま

す。今回お願いをしようとするお２人には、地域審議会委員という立場からは離れら

れるわけですが、総合計画市民員会の成り立ちから、３地区それぞれの識見を有する

方を選出しているような意味合いもありますので、１０月以降につきましても、でき

ることなら、総合計画市民委員会委員の職を継続していただきたいと考えています。

もし、都合等により総合計画市民委員会委員の継続が困難な場合には、その旨を申出

いただければ、ご相談をさせていただきたいと考えております。 

      以上、説明とさせていただきます、慎重審議をよろしくお願いいたします。 

議 長   只今、事務局から説明がありました。ご質問、ご意見等がありましたら、発言をお

願いいたします。 

議 長   ご意見、ご質問等ないようですので、新城市総合計画市民委員会委員２人の選出を

お願いいたします。 

委 員   事務局案は何かないのでしょうか。 

事務局   総合計画市民委員会委員につきましては、現在までの総合計画の経緯を知っている

方にお願いできれば今後の検証等も地域の意見反映ができやすいと思いますので、お

許しいただければ引き続き現委員の●●さんと●●さんにお願いできればと思って

おります。 

議 長   只今現委員というご提案がありました。 

      他にご意見は、ありませんでしょうか。 

現委員の２人を、鳳来地域審議会から推薦させていただくこととしてよろしいでし

ょうか。 

委 員   全員「異議なし」 

議 長   ありがとうございました。それでは、●●さんよろしくお願いいたします。 

      また、事務局には、推薦委員の報告をよろしくお願いします。 

議 長   「その他」とありますが、協議するべき案件がありましたら、お願いします。 

議 長   特にご意見等ないようでしたら、本日の鳳来地域審議会における審議を終了させて

いただきます。 

 それでは、議長の職を降ろさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

事務局、よろしくお願いします。 


